
 

札幌学院大学バリアフリー委員会 卒業生のための･･･ 

 

 

 

 

 

 

  

 皆さんお久しぶりです。いつ以来の発行になりますでしょうか？？えぇっと、ようやく第２号の発行です（＾＾ゞ 

 さて、皆さんにもお知らせしておりました通り、先月 10 月 12日(日)15 時より、札幌学院大学Ｇ館会議室におきまし

て、総会を開催しました。当日は 10 名ほどの卒業生と、20 名近くの現役メンバーにも参加いただき、非常に有意義な

時間を過ごすことができました。 

 総会では、現バリアフリー委員会学生代表の江崎君から、現在のバリアフリー委員会の活動の様子、そして学習部、交

流部、広報部、テイク統括部、ＣＡＲ部、今年度創設された介助部、６つの部の代表者から、各部の活動の様子を報告し

ていただきました。それを聴いた卒業生からは、「自分が在籍していたときと、大きく活動が変わっていて驚いた！」「手

話合宿の劇を見てみたい！」「この活動に自信を持ってください！」などいろいろな感想、アドバイスを頂くことができま

した。また新國先生と学生２名で、京都のシンポジウムに参加されるとのことで、かっこいいポスターも拝見させていた

だきました。 

 夜には札幌駅近くの居酒屋で、これまた３０名ほどの卒業生＆現役メンバーが集い、とても楽しい時間を過ごすことが

できました。２次会も開かれ、終電まで皆さんで楽しく語り合う？！ことができました。今回参加して感じたことは、こ

のような大きな組織に発展したのも、情報保障ボランティア団体を設立していただいた先輩たち、バリアフリー委員会を

軌道に乗せた方々、それの路線を拡げていった方々、さらにそれをしっかり踏み固めた方々･･･多くの方々が関わってきて、

今があるのだと改めて感じさせられました。現役メンバーのために、ＢｅｓｔＦｒｉｅｎｄの会として今後もサポートし

ていきたいと思った１日となりました。今回参加できなかった方も、ぜひ来年は参加していただき、直接、学生から話を

聞いていただきたいと思います。ご協力いただきました教職員の方々、バリアフリー委員会のメンバー、参加いただいた

卒業生の皆さん、本当にありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２００８年１１月 第２号 

ＢｅｓｔＦｒｉｅｎｄの会 長谷川 

 

 シンポジウムで披露されるポスター 江崎リーダーからの説明 たくさん参加いただきありがとう！ 

新國先生のあいさつ。予定時間は

ちょっと超えました(笑) 

わかりやすい説明でした♪ ナイスなアドバイスありがとうご

ざいます☆ 


